

STA Mönchsee Herber 24/20 12.12



## Adventssingen

Einige Hundert Menschen fanden am Wochenende des 4. Advent den Weg zur nur mit Kerzenlicht erhellten und festlich geschmückten St. Nikolaus-Kirche auf der Ilkahöhe, um dem traditionellen Tutzinger Adventssingen zu lauschen. Es fand heuer zum 38. Mal statt. Wegen des großen Andrangs wurden vier Aufführungen gegeben. Und das Pu-

blikum war begeistert, denn es war eine besinnlich-frohe Einstimmung auf das Weihnachtsfest mit viel Musik, Gesang und Lesungen. Und vor allem mit dem heiteren Spiel der Hirten, das auch in diesem Jahr wieder begeistert aufgenommen wurde und viel Zustimmung erhielt. Zudem spendeten die Zuhörer reichlich für ein Waisen- und Kinderhaus im Kongo.